

## **Praxisanleitung im Fokus: Kongress am Universitätsklinikum Regensburg**

**Voller Hörsaal und mehr als 300 Praxisanleiter:innen waren am 5. April zu Gast in Regensburg: Aus der Kooperation mit dem Universitätsklinikum Regensburg und dem Verein der Freunde und Förderer der Pflege (VFFP e. V.) entstanden neue Impulse, spannende Vorträge und wertvolle Networking-Möglichkeiten für alle Praxisanleiter:innen, Führungskräfte und weitere Interessierte.**

Außerdem gab es praxisnahe Workshops, in denen aktuelle Herausforderungen und zukünftige Entwicklungen in der Pflege besprochen wurden. Die Expertinnen und Experten teilten ihre Erfahrungen und boten innovative Ansätze für die tägliche Arbeit.

Wir sind sicher: Unsere Teilnehmer:innen und Dozent:innen haben beste Lösungsansätze und den gebotenen Innovationsgeist für drängende und zukünftige Fragen der Praxisanleitung. Ganz herzlichen Dank an alle Beteiligten – der Kongress für nächstes Jahr ist schon in Planung!



---

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.

---